
  

Acta de Reunión de la CGC de la Facultad de CC. Económicas y EE. celebrada el 9 de 

julio de 2019 

Asiste:  

Isabel María Abad Guerrero. 

Ana Mª Castillo Clavero. 

Ana José Cisneros Ruiz. 

Mª del Mar Díaz Gómez. 

Antonio Fernández Morales. 

Livia García Faroldi. 

María José González Quintana. 

Alberto A. López Toro. 

Ángel Torrico González. 

Gémar Castillo, Germán (invitado). 

Excusa su asistencia:  

Eugenio J. Luque Domínguez (presidente). 

Rafael Becerra Vicario. 

Mª Amalia Morales Zumaquero. 

Mª Socorro Puy Segura. 

María Rubio Misas. 

Fabio Suárez Jurado. 

Eva Vallejo García. 

 

 

Orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 

2. Aprobación, si procede, de la inclusión del Informe de Seguimiento del Plan de Mejora de la 

DEVA (Másteres) en la Memoria de Resultados del curso 2016/2017. 

3. Aprobación, si procede, de la inclusión del Informe de Seguimiento del Plan de Mejora de la 

DEVA (Másteres) en la Memoria de Resultados del curso 2017/2018. 

4.  Aprobación,  si  procede,  de  los  criterios  para  el  establecimiento  de  objetivos  para  los 

indicadores del SGC. 

5. Aprobación, si procede, de cambios en la composición de la Comisión. 

6. Ruegos y preguntas.   



  

Temas tratados:  

Punto 1. 

Se aprueba el acta por unanimidad. 

Punto 2. 

Se aprueba la inclusión del Informe de Seguimiento del Plan de Mejora de la DEVA (Másteres) 

en la Memoria de Resultados del curso 2016/2017 por unanimidad. 

Punto 3. 

Se aprueba la inclusión del Informe de Seguimiento del Plan de Mejora de la DEVA (Másteres) 

en la Memoria de Resultados del curso 2017/2018 por unanimidad. 

Punto 4. 

Se  acuerda plantear  criterios  para  la  definición  de  objetivos  en  cada uno  de  los  indicadores 

designados por el Servicio de Calidad y tratar este tema en la siguiente reunión de la Comisión. 

Punto 5. 

Se aprueba que el nuevo coordinador del Máster en Dirección y Administración de Empresas a 

partir  del  curso  2019/20,  Germán  Gémar  Castillo,  pase  a  ser  miembro  de  la  Comisión  de 

Calidad sustituyendo a la actual representante Ana Mª Castillo Clavero, por unanimidad. 

 


